

events

Prater als
Eventlocation

Die Calafatti Marketing- und Betriebs GmbH, Hauptbetreiber des umstrittenen neu gestalteten Wiener Riesenradplatzes, präsentiert den Eingang zum Prater als Angebotsmix in Zuckerbäckerarchitektur. Mit den darin gebotenen Inhalten wollen die Betreiber nicht nur Gäste, sondern auch verschiedenste Unternehmen in den Prater locken, um das Angebot als Eventlocation zu nutzen: das Stadtgasthaus „Eisvogel“, das Veranstaltungslokal „Waggon 31“, der Vergnügungsbereich „Basilios Magisches Wien“ sowie das „Miraculum“. „Mit diesem Mix sprechen wir eine sehr breite Gästeschicht an“, erklärt Stefan Windhager von der Calafatti Marketing- und Betriebs GmbH.



„Waggon 31“
als zukünftige
Eventlocation.